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江苏银行无锡分行负责人
表示，该行将以此次大会为起
点，以更大的责任担当融入

“中国式现代化无锡新实
践”。在贯彻市委市政府科创
政策上带头示范，认真落实创
新驱动战略要求，紧跟科技创
新步伐，健全与无锡科创生态
相适应的金融服务体系，加快
形成该行在无锡科创金融领
域的新示范。在金融赋能科
创发展上勇挑大梁，紧扣金
融、科技和产业良性循环，强
化产品服务创新升级，全方位
满足重点产业、重点企业、重
点人才金融需求，推动科技贷
款占比和高质量客群覆盖率

“双升”。在精准扶持科创企
业成长上久久为功，聚焦“科
技产业金融”融合，尊重行业
发展规律，打造“最懂行业的
银行”；聚焦“产业链供应链”
特征，构建立体式产品服务，
打造“最懂企业的银行”；聚焦

“多元化多层次需求”保障，拓
宽人才金融服务思路，打造

“最懂人才的银行”，全力助推
保障高水平科技企业自立自
强和高层次人才创新创业。

（夏世杰）

江苏银行无锡分行
科技金融赋能产业科技创新高地建设

日前召开的全市科技创新大会上，江苏银行无锡分行王卫兵行长作为全市唯一受邀的银行金融机构代表作交流发
言，分享与探讨了该行在服务实体经济、赋能科技创新方面的实践。王卫兵表示，江苏银行无锡分行作为具有一定市场
影响力的本土骨干银行，多年来，该行始终牢记区位责任，在高质量金融赋能无锡产业科创高地建设中实现自身高质量
发展，连续多年成为地方税收贡献“第一行”。

江苏银行无锡分行始终坚持做贯
彻市委市政府重大产业政策的先行行、
示范行，以自身创新适应科技创新。坚
持理念创新，及时顺应无锡物联网、大
数据等产业发展新趋势，大力推进线
上化、数字化、场景化建设，加快打造
最具互联网基因的银行。坚持体制创
新，完善科技金融专业经营体系，成立

全市规模最大、品牌最响、科创基因最
显著的科技支行，率先创新培育服务了
一大批包括卓胜微等科技型企业成长
并上市。坚持产品创新，合作推出“苏
科贷”“锡科贷”等产品，创新推出“专精
特新贷”“人才贷”等专属产品，积极探
索投贷联动、投债结合新模式，逐渐形
成了涵盖企业全生命周期的产品链。

坚守初心使命，
在赋能科创实体中
实现价值贡献

坚定责任担当，
在助力科创新局中
展现更大作为

作为地方银行，江苏银行无锡
分行始终坚守扎根无锡、深耕实体、
专注科创的初心使命。深耕实体经
济是银行的首要之责，江苏银行无锡
分行始终把服务实体经济作为高质
量发展的“根和魂”，保持政治敏锐、
市场敏感、行动敏捷，持续赋能实
体、赋能科创，在绿色、科技等重点
领域贷款全市第一。金融赋能科创
是银行融入地方经济的应有之义，
江苏银行无锡分行始终将促进科创
与金融的深度结合作为融入地方经
济的重要抓手，努力打造“服务科创
领先银行”，锡科贷、人才贷等科创
金融产品市场份额始终保持第一。
专注科创金融是银行实现自身高质
量发展的必然之举，江苏银行无锡
分行始终遵循“做实体就是立根本，
做科技就是做未来”经营理念，顺势
将打造科创金融特色品牌提升到战
略高度，推动科技型贷款量质并举，
成为服务高质量发展的新引擎。

坚持创新突破，在优化金融供给中推动转型发展

“住院掐着15天”，是一个存在已久的争议话题。它何以成为部
分医院提供医疗服务中的“隐秘角落”？其间涉及到医院考核指标
设置是否科学、政策执行是否变味走偏等问题。此说法在坊间流
传，值得卫健、医保、医疗机构等多方深入反思。如今，国家医保局出
面明确，是一次澄清和告诫，或也可以将其作为大力治理类似乱象
的一个开始。
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为提高周转率，患者15天必须出院？

国家医保局：没有限制

此前，有患者曾反映部分医院为了提高病床周
转率而规定患者15天必须出院等问题，国家医保局
日前回应：国家医保局和各级医保部门对参保患者
住院天数无限制性政策，享受医保待遇也与患者住
院天数没有关系。国家医保局表示，下一步，将联合
国家卫生健康委等有关部门，加强监督考核，持续增
强参保患者获得感、幸福感。 （来源：央视网）

@千秋之约：这个是老问题
了。

@难得糊涂：十五天算长
了，有些医院十天就要被出院。
医保局说没有这个规定，每间医
院都说有规定，希望政策能真正
执行。

@Queen：医院能按国家医
保局的要求执行才是硬道理！

“被出院”这个问题能一直存在，
与医院的“规定”有关。医院设
定“病床周转率考核”要废除，医
保局要不定期抽查医院的乱象，
对人民负责。至于“到达医保限
额”这个究竟有没有规定，人民
是不知道的，医保局要公开宣
传，不能让医院给糊弄过去。

@小秦：降低医疗费用才是
硬道理！

从这位王先生的叙述来看，他敏锐的商业嗅觉，是很多学
生难以具备的；同时他强大的行动力，敢冒风险、勇于拼搏也是
难得的品质。但经商需要相当的天赋和极强的吃苦精神，不
是任何人都能简单复制的，大学生的成功也绝不止在校园赚
钱这一种。重要的是找到适合自身的发展路径，笃定自己的
选择，做好准备才能在机遇到来之际牢牢抓住。

男子大学4年赚了上百万？

近日，一名男子在社交平台晒出其大学4年一边念书，一
边卖零食、卖二手书创业，最终赚了上百万的经历，引发网友
关注。据了解，当事人王先生出生在贵州一个偏远的农村，
当年以全校第一的成绩考上川大，目前正在读博，也在创
业。王先生称：“我不建议每个人都去创业，之前我陆陆续续
开垮了好几家公司，但是我觉得每个人尤其是大学生一定要
有创新思维。不要对单位有高低之分，要找到适合自己、能
够让自己价值得到体现的平台。” （来源：红星新闻）

@猪马龙：卖零食，尤其是在学校卖零食，特别赚钱。
@Hu：实际上，在宿舍做小生意的努力和辛苦，不比考研

复习轻松多少，去大厂的优质岗位实习锻炼也同样辛苦。大
家付出的一样多，路不同回报不同，但都是有收获的。知识和
经验同样都是财富。

@Doria：很优秀，虽然不建议模仿但还是佩服。

（新华社资料图）


